

Viceministra de Salud Miriam Morales pospuso por 2^a vez reunión con Stop VIH

El desabastecimiento de medicamentos antirretrovirales en farmacias oficiales, para el tratamiento del VIH/Sida se ha vuelto una constante durante los últimos dos años. Recientemente se han producido varios eventos de este tipo en diferentes dependencias del país, lo cual pone en riesgo la estabilidad de las personas que hacen uso de estos fármacos, al no permitir que se dé continuidad al tratamiento como es debido.

Según señaló el presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, en el Hospital Vargas de Caracas, hubo escasez del antirretrovíral Kivexa durante 14 días la semana pasada. Pese a que a principios de esta semana el sistema se regularizó, a la fecha el problema de desabastecimiento no ha sido totalmente controlado, pues falta Norvir en el Hospital Pérez de León e Invirase en el Seguro Social, ambos nosocomios de la región capital.

En ese sentido, el activista se preguntó «¿Por qué las autoridades del MinSalud mienten al país? ¿Por qué juegan con la salud de la población? ¿Por qué

no dan la cara? ¿Por qué se niegan a atender a las ONGs y se burlan de los representantes de la redes posponiendo las reuniones previamente acordadas, incumpliendo los compromisos?».

A juicio de Rodríguez, la crisis que enfrenta la Salud en Venezuela es tan fuerte que las autoridades sanitarias del MinSalud, máximo ente en materia de salud en la Nación; demuestran que no tienen capacidad para resolver la problemática.

«No tienen respuestas serias a los planteamientos que les hemos hecho saber en reiteradas ocasiones en el mismo despacho de la viceministra Miriam Morales. Qué triste sentir que la Salud en mi país cada vez está más deteriorada, que los problemas del sector se agudizan y que éstos afectan principalmente a la población de más bajos recursos, a los más vulnerables», aseveró el Presidente de StopVIH.

A la fecha según cifras oficiales divulgadas por el MinSalud, 161.510 ciudadanos venezolanos (as) viven con el VIH/Sida, de los cuales tan sólo 37.827 reciben



antirretrovirales. De igual forma, cerca de 11.669 venezolanos se registran como nuevas infecciones por el VIH al año. Siendo la gran mayoría población joven.

«70% de las personas con

VIH en el país son mayores^o de 15 años. Mientras 1825 mueren anualmente por complicaciones derivadas de la infección por VIH/Sida en Venezuela».